
Après  un  doctorat  sur  l'installation  en  Corse  d'une  des  premières
pompes solaires photovoltaïques à la fin des années 70, et des travaux
de recherche à l’ Ecole des Mines de Paris  sur  l’énergie  solaire,  j'ai
ensuite rejoint en 1993 l'ADEME - l'agence de la transition écologique-,
où j'ai  assuré la  direction de l'action européenne et  internationale  de
1998 à 2021. J’interviens actuellement au sein de plusieurs organismes
agissant  pour  la  protection  de  l’environnement,  notamment  comme
membre du CA de l’association Renaissance écologique et membre du
conseil  d’orientation  de  l’Institut  de  la  Francophonie  pour  le
Développement Durable. Je suis chevalier de l' ordre national du Mérite
et chevalier de la Légion d'honneur.


